
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

Requer informações sobre a possibilidade de construção de casas populares Faixa 1, para

atender moradores que se encontram em área de risco.

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

Construir casas seguras para moradores de áreas de risco é essencial para proteger
vidas, melhorar a qualidade de vida, promover a estabilidade comunitária e econômica,
reduzir custos a longo prazo e cumprir os direitos humanos. Além disso, contribui para o
desenvolvimento sustentável e a proteção do meio ambiente. 

Considerando  os  últimos  acontecimentos  ocasionados  pela  chuva  intensa  que
atingiu nosso município, trazendo perdas e prejuízos, especialmente para as famílias que já
convivem com inúmeras dificuldades.

REQUEIRO à  Douta  Mesa,  cumpridas  as  formalidades  regimentais,  seja  oficiado  ao
Excelentíssimo  Senhor  José  Pereira  de  Aguilar  Júnior,  Prefeito  Municipal,  para  que
responda a essa Casa de Leis o que segue:

1. Consta no Plano de Obras a construção de  casas populares Faixa 1, para atender
moradores que se encontram em área de risco?

2. Se positivo, quantas casas estão previstas para serem construídas?
3. Se positivo ainda, em que bairro as mesmas serão construídas?
4. Se negativo, quais os impedimentos?

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 06 de novembro de 2023.

JAIR ARAÚJO DA SILVA

Vereador - PP

REQUERIMENTO Nº 296/2023
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